

Helvetische Impressionen

Autor(en): **Tomz [Künzli, Tom]**

Objektyp: **Illustration**

Zeitschrift: **Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin**

Band (Jahr): **139 (2013)**

Heft 5

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Helvetische Impressionen

habe. Insofern musste sich der in Basel Vortragende nicht übermässig verstellen.

Nun könnte man ja, um den Ball flach zu halten, die Auftritte diverser SVP-Einpeitscher/innen als Bestandteile Schweizer Folklore einstufen, solange sie nicht im Parlament stattfinden und dann allerdings als eine mehr oder weniger gelungene politische Meinungsäusserung einzustufen sind.

Kommen wir nach dieser ausführlichen Einleitung auf das zurück, was wir anfangs thematisiert haben: Das eidgenössische – katholische – Christentum, nach eigener Einschätzung hauptsächlich repräsentiert von der CVP, wendet sich liebevoll den Asylanten zu. Dies geschah einigermassen überraschend dadurch, dass der Nationalrat am 18. April Darbellays Motion mit 92 zu 85 annahm, die vorsieht, dass von «gewissen» Asylbewerbern präventive DNA-Tests gemacht und auf Vorrat gehalten werden.

Aus der Tatsache, dass auch bejahende FDP-Stimmen dabei waren, lässt sich schliessen, dass einige der liberalen Damen und Herren, ihrem drastischen Ausdrücken nicht abgeneigten Präsidenten Müller insofern folgend, Asylanten offensichtlich für «Arschlöcher» halten, die es zweifellos im Auge zu behalten gilt.

Nun hört man ja bereits das Gezeter derjenigen, die in der Schweiz noch links von SVP/FDP/CVP/BDP stehen – also von schätzungsweise 1004 SP-/Grünen-Mitgliedern: «Oh je, was wird das europäische Ausland von uns denken?»

1. – Das Ausland denkt wegen des finanzpolitischen Dauerbrenners Steuerhinterziehung/Bankgeheimnis sowieso nur dummes Zeug über uns.

2. – Geht uns freien Schweizer Mannen und Frouwen das doch sowieso schon lange am Gesäss vorbei, denn wir unterwerfen uns keinen fremden Vögten!

Und was haben diese politischen Entwicklungen in der modernen Schweiz, wie die Überschrift zu unterstellen versucht, mit Henri Dunant zu tun? – Nichts mehr.

JAN PETERS



CARTOONS: TOMZ (TOM KÜNZLI)